

## 少しずつ少しずつ日常を取り戻しつつあります

「おはようございます！」今日も子どもたちが元気に登校してくれました。学校に子どもがいてくれることがこんなにうれしいなんて、もしかしたら教員になってから最高の嬉しさを感じているように思います。担任の先生も学級通信で、「子どもがいない学校なんて学校じゃない！」と書いていたのがとても印象的でした。県外を越えた行き来が解禁されたり、営業の自粛が解除されたりと、街に人の動きが戻ってきて、もしかしたらこのまま落ち着くのか？と錯覚してしまいそうになりますが、「今日も東京で新たな感染者が〇〇人」と聞く度に、やはり心配はまだそこにある、暗いトンネルの出口はまだ出ていない、と気持ちを引き締める毎日です。

18日(木)の朝、校内放送で私から子どもたちに話をさせていただきました。これまでとてもがんばったねということ、そしてこれからの学習や行事のことについてです。「先生たち頑張るよ、だから安心して」と言いながら、それでもまだ子どもたちにいろいろとお願いをしたり、楽しい行事がなくなったり、生活の中でいろいろな不便をさせたりしなくてはならないことに矛盾を感じながらの放送でした。どんな風にしていけば、子どもたちが不安を和らげ、元気に学校に通うことができるのか、まだまだ考えていかなくてはと思った時間でした。

## 新しい生活様式

県内の感染警戒レベルは現在『レベル1』。数日前に北信で1件の感染者が確認されましたが、幸いなことに松本圏域ではひと月以上、新たな感染者はなく、比較的落ち着いた状況が続いています。コロナウイルスはなくならないわけですから、もしかしたら、今が一番いい状況とも言えるかもしれません。

この時期に、新しい生活様式ということでどんな取り組みをしていくかはとても大切なことだと感じます。今、学校で取り組んでいる主な感染予防は以下の通りです。

### 【朝の健康観察】

ご協力いただいていることに感謝申し上げます。今後も、市教委から終了の指示があるまでは継続します。

7月から若干簡素化したカードに変更をする予定ですが、カードを忘れたり印を忘れたりした場合は、学校で始業前に、検温および健康観察をさせていただきます。まだ当分は続くと思われれます。

### 【マスク】

報道等でもよく扱われていますが、現状では、今後暑さにより、コロナよりも熱中症の危険性の方が高まります。そのため、テスト・読書など話し合いの活動がない場合、激しい運動をする体育の時間、外遊びなどは、距離をとりながらマスクをとるようにします。今後、気候が暑くなってきた時は、下校時に外して帰ってもよいことにしたいと思います。体が熱くなったら自分の判断でマスクをとれる、そんな指導もしていきます。

### 【給食】

現在の学年毎に時間差をつけることでコンテナ室の密を防ぎ、教室では自分の分を配膳するようにしています。給食当番はアルコール消毒をして盛り付けをしています。机は向かい合わせにせず、会話を控えています。牛乳の空き瓶は職員がケースに戻しています。しばらく続けます。

### 【消毒】

児童の下校後などに毎日消毒をしています。市の施設からの提供していただき、一時期「次亜塩素酸水」で施設や物品の消毒をしたこともありましたが、経済産業省が新型コロナウイルスにおいては、まだ有効性を確認できていないと発表したことを受け、現在はまた以前の「次亜塩素酸ナトリウム」に戻しています。なお、「次亜塩素酸水」を噴霧して空間の消毒を行ったことはありません。

## 学級懇談会よろしくお願ひします

本来は授業参観日でしたが、まだ授業を見ていただくことができず申し訳ありません。現在の様子や、今後の学習や行事のことになどについてお話をさせていただきます。保護者の皆様も、コロナ禍の中でご心配なことなどをお話いただき、他の保護者の皆様とも情報や困り感を共有していただく時間になれば幸いです。